

Tout petit, Carlo Acutis veut entrer dans toutes les églises pour « saluer Jésus ». Quand il part en vacances dans un nouvel endroit, il demande tout de suite où se trouve l'église la plus proche.

Il récite quotidiennement le chapelet car pour lui, la Sainte Vierge est un pilier fondamental sur lequel il construit sa vie. Elle est, dit-il, « la seule femme de ma vie ».

« Le rosaire est l'échelle la plus courte pour monter au ciel ».

Il consacre aussi beaucoup de temps à la prière silencieuse devant le tabernacle. C'était une prière d'adoration.

Le jour de sa Première Communion, à 7 ans, Carlo Acutis prend la décision d'aller à la messe, non pas une fois de temps en temps mais tous les jours. Au début sa maman pense qu'il est un peu exalté parce qu'il vient faire sa première communion, mais le lendemain, il retourne à la messe, le surlendemain, puis le dimanche, puis la semaine suivante... mois après mois jusqu'au dernier jour de sa vie.

Il dit : « Par le mystère eucharistique, j'apprends à comprendre l'Amour infini du Seigneur pour tout homme ».

*Il dit encore :
« Il y a un miracle beaucoup plus proche de toi, ce miracle a lieu tous les jours dans ta paroisse à chaque fois qu'une messe est célébrée : le pain et le vin consacrés deviennent vraiment le corps et le sang de Notre Seigneur Jésus-Christ ».*

Carlo Acutis découvre très tôt une personne unique, Jésus-Christ. Sa rencontre avec le Seigneur change sa vie. Il trouve en Lui l'Ami, le Maître, le Sauveur, la raison même de son existence.

Sans Lui dans son quotidien, l'on ne peut rien comprendre à la vie de Carlo, qui ressemble en tout point à celle de ses amis, mais qui porte en elle un secret invincible : celui de se savoir aimé et accompagné par le Seigneur.

Carlo Acutis est un passionné d'informatique, de montage de films et de création de sites Internet. Il met son talent en œuvre pour partager ce qui le passionne plus encore : Dieu, son Amour pour les hommes, l'Eucharistie ! Il se demande « Comment faire pour partager cette passion avec mes amis ? » Alors il crée une exposition sur les miracles eucharistiques qui continue encore aujourd'hui à voyager à travers le monde.

C'est pour cela qu'il est surnommé le « geek de Jésus », « le cyber apôtre » ou encore « l'influenceur de Jésus ».

Grâce à ses efforts, il convertit de nombreuses personnes à travers le monde, utilisant Internet comme un outil puissant de l'évangélisation.

Dans son livre « Christus Vivit », le Pape François le donnait en exemple pour avoir été « capable d'utiliser les nouvelles techniques de communication pour transmettre l'Évangile, pour communiquer valeurs et beauté. »

Ses amis racontent aussi qu'entre deux parties de foot ou deux sketches à filmer, il aimait leur faire visiter des églises et leur parlait de Jésus à chaque occasion.

Carlo souhaite ressembler à Jésus et cela va rayonner dans toutes ses relations et ses activités au quotidien, qu'il joue au foot avec ses amis ou fasse une maraude pour venir en aide aux SDF de Milan. Il porte attention aux plus pauvres et plus simples de son quartier : il connaît leurs noms, achète des sacs de couchage avec son argent de poche...

Il tisse des liens avec des gardiens d'immeubles, les passants qu'il croise sur le chemin de l'école... Pas besoin d'aller à l'autre bout du monde, son témoignage de foi, il le fait d'abord chez lui, dans son quartier, dans sa ville.

Sa foi, son attention aux autres et sa joie sont contagieuses : il marque ses amis, qui racontent l'attention qu'il a pour chacun dans leur bande, en particulier les plus jeunes qu'il prend comme ses petits frères et sœurs lui qui est enfant unique.

Carlo Acutis est très joyeux, toujours de bonne humeur. Il a une joie de vivre et une volonté d'entrer en relation avec les autres.